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Verbale n. 1 
 
In data 23 ottobre 2023, alle ore 17.30, presso i locali dell’Istituto Comprensivo Arzano 4 “D’Auria 
– Nosengo”, si è riunito, nei modi prescritti dalla legge, il Consiglio di Istituto regolarmente 
convocato per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.:  
 

1. Approvazione aggiornamento PTOF – A.S. 2023/2024 
2. Iscrizioni A.S. 2024/2025: Criteri liste di attesa per Tempo Normale e Tempo Pieno di 

Scuola Primaria, Tempo Ordinario e Tempo Prolungato di Scuola secondaria di primo grado 
3. Comunicazioni del Presidente 

Apre la seduta il Presidente che chiede al docente Consigliere Piscopo Mariano di assumere la 
funzione di segretario verbalizzante. 

--- OMISSIS --- 
Riconosciuta legale l’adunanza per il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara formalmente 
aperta la seduta. 
 

MEMBRI DEL CONSIGLIO Presente/Assente 

Dirigente scolastica: 
dott.ssa Fiorella Esposito 

Presente 

Componente parentale 
Bernardo Angelina Presente 
Giansante Filomena Presente 

Graziosi Daniele Presente 

Ippolito Maria Presente 

Lettieri Leonardo Presente 

Serrao Anna Presente 

Silvestro Giovanna Presente 

Spiezia Pasquale Presente 

Componente docente 
Casole Anna Assente 
Commone Francesco Presente 
Coppola Francesca Presente 
Dumella De Rosa Margherita Presente 
Franzese Annamaria Presente 
Langella Aniello Presente 
Piscopo Mariano Presente 
Prisco Donato Presente 

Componente ATA 
De Rosa Rosaria Presente 

Alle ore 18.38 lascia 
l’assemblea 

Roberto Patrizia Presente 
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--- OMISSIS --- 
 
Capo 2 - Iscrizioni A.S. 2024/2025: Criteri liste di attesa per Tempo Normale e Tempo Pieno 
di Scuola Primaria, Tempo Ordinario e Tempo Prolungato di Scuola secondaria di primo 
grado 
La Dirigente scolastica ricorda al Consiglio quanto accaduto in fase di comunicazione di organico 
d’Istituto, in particolare per le classi a tempo pieno della Scuola Primaria: la Scuola, viste le 
numerose iscrizioni degli alunni richiedenti il tempo pieno, comunica la necessità di istituire due 
classi prime di scuola primaria, ma in fase di autorizzazione viene “tagliata” una classe facendo 
“slittare” ben 18 iscritti sul tempo normale. La Scuola ha dovuto contattare le famiglie “ancora 
indecise” affinché optassero per il tempo normale con la conseguenza di dover comunque formare 
una classe numerosa. Da agosto in poi c’è stata una continua e insistente richiesta di altre famiglie, 
provenienti da scuole del territorio dove non si era affatto attivato il tempo pieno, affinché si 
accogliessero le loro istanze con ricorso anche a “mediazioni” di vario genere. A tali richieste è 
stato dovuto dare, inizialmente, un diniego e per ragioni di sicurezza e per il limite già raggiunto 
consentito dalla norma. Successivamente, in seguito a trasferimento di alcuni alunni presso altre 
scuole, si è potuto accogliere alcune delle richieste per il tempo pieno. Tanto premess, la Dirigente 
chiede al Consiglio di formulare dei criteri per la formazione di liste di attesa. Dopo ampia e 
articolata discussione, con voto unanime, il Consiglio 

delibera n. 2 
i seguenti criteri di precedenza espressi in ordine di priorità: 

1. Alunno/a già frequentante questa Scuola; 
2. Aver fratelli o sorelle già frequentanti il Tempo pieno o il Tempo prolungato di questa 

Scuola; 
3. Far parte del bacino di utenza di questa Scuola; 
4. Lavoro certificato di entrambi i genitori. 

--- OMISSIS --- 
 
 
Non essendoci altro da discutere, il presente verbale viene letto e approvato. 
Alle ore 19.17 la seduta è sciolta. 
  
      Il segretario                                                                                              Il Presidente 
   f.to Mariano Piscopo           f.to Daniele Graziosi 


